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無所属枚方市議会議員

一人ひとりが笑顔、ひらかた万
ばんしょう

笑!
さわやかな秋晴の季節となりました。ますますご隆盛のこ

ととお喜び申し上げます。日ごろはお力添えを賜り、心より
御礼申し上げます。

さて、 7 月22日は、パナソニック エレクトリックワーク
ス労働組合 第11回定期大会が開催され、来年 4 月実施予
定の枚方市議会議員選挙組織内公認候補として承認されま
した。私としては、次の 4 年間でこれまで訴え続けてきた 
「枚方の一人ひとりを笑顔にしたい！〜ひらかた万笑！〜」
を具現化していきたいとの決意を述べました。

コロナ禍の終息が見えてこない中ではありますが、来年 4
月に向け、全力で挑んで参ります。引き続きご支援を賜りま
すよう、お願い申し上げます。

今日も全力で！ 皆様とともに！

5 月17日 建設環境常任委員会 副委員長に
パンサーズから

パナソニックマスクを寄贈
【 5 月 6 日 枚方市役所】
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ポスター掲示に皆様のご協力を
お願いします



一人ひとりが笑顔、ひらかた万
ばんしょう

笑!
年間の活動写真をまとめました。2020年 1 月に新型コロナウイルスが日本に上陸して以降、
一堂に会して皆さまとお会いする機会がずいぶん減ってしまったことは非常に残念です。

しかしながら、「現場」「現物」「現実」で物事を捉える、皆さまのお声を市政に届ける、そして
私としては元気と笑顔で日々を明るく過ごすことで、一人ひとりを笑顔にする！という初心を今
後もぶれずにやり抜いていく所存です。引き続きの皆さまのご支援をお願いします。

4

2019年は初めてづくしの
年でした。特に、市議会議
場に入ったときの緊張は忘

れもしません。これからもいい意味での緊張感を
持って議会に臨みたいと改めて思いました。 6月
議会での初質問では、選挙に向けて市内を歩き回
り、皆さまに頂いたご意見を議会にぶつけようと
いう思いで臨んだこともまた忘れられません。

2019

3 月議会では、代表質問
に登壇しました。誰一人取
り残すことなく、権利が保

障され、福祉を最大化していく枚方市政であり続
けるためにという視点で、市長に会派を代表して
の質問を行いました。また、新型コロナのワクチ
ン接種が始まったものの、枚方市の遅れを明らか
にするなど慌ただしい議会活動の 1年でした。

2021
今年も元旦のラジオ体操

で新春を迎えました。 2月
本会議では枚方市駅前再開

発について、「まち」の実現性とその思いを市長
に質問しました。またこれまで、早期の開通を求
め続けてきた都市計画道路御殿山小倉線では、工
事の合間に視察を行い、2024年 3 月完成に向けた
進捗状況を確認しています。

2022

1 月には「新春の集い」
が開催でき、多くの皆さま
と新春をお祝いできたこと

が今となってはより嬉しく感じます。その直後か
らは、マスク着用が必須となり、会議はオンライ
ンが増えました。また、6月議会の一般質問では、
一人10万円の特別定額給付金の支給が予定から遅
れていることについて市長に質しました。

2020

11月28日 厚生委員協議会

元旦ラジオ体操

3 月14日 御殿山小倉線視察

2 月25日 本会議議案質疑

清掃活動 通算170回を超えました2 月13日 パナソニックパンサーズ応援デー3 月15日 予算特別委員会

11月14日 小倉町粟倉神社秋祭り 11月27日 意見交換会（パナソニック社内）

5 月17日 初議会 6 月21日 初質問

10月 6 日 蹉跎神社清掃活動

12月 4 日 グラウンドゴルフ大会（小倉小学校）8 月30日 枚方市総合文化芸術センター開館記念式典 9 月 4 日 枚方市総合防災訓練（小倉小学校）

3 月15日 新型コロナワクチン接種会場視察

11月15日 市政報告会

パークランボランティア（ 淀川河川公園）

12月17日 一般質問

3 月 5 日 代表質問

8 月15日 里山保全ボランティア

1 月12日 新春の集い 枚方少年野球連盟大会挨拶

7 月22日 香里ヶ丘図書館開館 11月 8 日 春日神社（茄子作）清掃活動7 月28日 労組定期大会（オンライン）6 月19日 一般質問

ばんしょうばんしょう映仁てるひと

活 動 実 績の主な4年間
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“一人ひとりを笑顔にしたい！ひ
らかた万笑！”という、実現したい
枚方のまちの姿を常に思い描き、 3
年間、議会に臨んできました。実現
させた施策も少しずつ出てきました
が、まだまだこれからが本番。一歩
一歩、ひらかた万笑！の実現に取り
組みを進めて参ります。

皆さまからのご相談・ご意見を頂戴すること
で、私としても多くの気付きがありました。解決
に至っていない案件もありますが、全ての相談に
対し、私なりのアプローチは行っています。引き
続き、お気軽にご相談下さい。

渚栄町、六助踏切付近の黒田
川を跨ぐ橋梁。橋梁の幅が狭く、
乗用車が曲がりにくいとお聞き
しました。このご要望は2021年
度の橋梁修繕の設計に盛り込ま
れ、2022年度に修繕工事ととも
に拡幅工事も実施されます。

養父丘 2 丁目の通学路。住宅
開発により道路が拡幅されまし
たが、カーブミラーの角度がそ
のままになっていました。ご連
絡を受け、すぐに角度調整でき
ました。

■新型コロナウイルス対策のスピードアップ
◦緊急事態宣言発令時の小中学校オンライン学習の早期実施

（2020.6.1教育子育て委員協議会） 
◦一人10万円特別定額給付金の支給遅れを追及（2020.6.19一般質問）
◦新型コロナワクチン接種のスピードアップ（2021.9.22一般質問）
■子育て支援・子どもの声が届く環境づくり

◦小中学校「子どもの気持ちを可視化するツール」の導入
（2022.6.20一般質問、2020.12.15一般質問）

■安全安心の生活基盤整備とにぎわい創出を推進
◦都市計画道路（御殿山小倉線など）の早期開通推進

（2021.9.22一般質問、2021.3.5代表質問他）
◦枚方市駅周辺再整備の推進（2022.6.20一般質問、2021.7.9全員協議会）
◦光善寺駅西地区市街地再開発の推進

（2022.3.22予算特別委員会、2021.3.5代表質問他）
■市役所のデジタル化の加速

◦市役所等でのキャッシュレス化推進（2021.3.5代表質問）
◦オープンデータの活用推進（2021.6.20一般質問、2021.3.5代表質問）
■行政のあるべき姿【SDGsの推進】

◦枚方市におけるSDGs推進（2020.9.21一般質問）

相談内容 件数 相談内容 件数

1 環境行政 25 6 土木行政 40

2 教育行政 35 7 福祉行政 21

3 交通安全行政 23 8 保健・医療行
政・介護保険 33

4 上下水道行政 9 9 商工農業行政 4

5 建設行政 23 10 その他 40

合　　計 253

＜事例＞カーブミラーの角度調整（交通安全）

＜事例＞橋梁の拡幅（交通安全）

これまでのこれまでの議会活動 主な取り組み議会活動 主な取り組み

これまでのこれまでのご相談件数 253件ご相談件数 253件（2019月 5 月～ 2022年 7 月【39カ月間】）（2019月 5 月～ 2022年 7 月【39カ月間】）


